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AREO ALLIANCE 
Nella giornata di ieri, 24 marzo, si sono incontrati i Coordinatori nazionali Fim e Fiom di Baker 

Hughes Nuovo Pignone, Flavia Capilli e Daniele Calosi, insieme alle segreterie territoriali di 

Fim, Fiom e le RSU, con la direzione aziendale di Areo Alliance. L’incontro era stato richiesto 

rispetto all’annuncio di acquisizione di un sito produttivo in provincia di Brindisi. Si prende atto 

che l’acquisto di un nuovo sito produttivo a Mesagne rappresenta un importante passo avanti per 

lo sviluppo del progetto L5 Component Repair, segnando un’ulteriore espansione del gruppo nel 

nostro Paese.  

Un investimento che giudichiamo importante soprattutto perché fatto nel mezzogiorno.  

Per Fim e Fiom nazionali la volontà di Aero Alliance di puntare su una strategia con un 

miglioramento complessivo dell’efficienza del processo produttivo è un segnale positivo, teso al 

rafforzamento e potenziamento degli organici in tutti gli stabilimenti.  

L’internalizzazione di una fase così cruciale del ciclo di lavorazione è un segnale positivo, 

generando di conseguenza ulteriori benefici, che non saranno a deperimento delle attività 

produttive anche per stabilimento di Avenza, che vede da diversi anni una crescita importante e 

costante in termini occupazionali confermandola anche per il prossimo futuro e confermando 

importanti investimenti per la futura attività sia sul sito di Avenza che a Mesagne. 

Per Fim e Fiom nazionali, unitamente al coordinamento Rsu, riteniamo che gli investimenti 

contribuiscono a consolidare la posizione del gruppo sul mercato e di crescita sul piano 

occupazionale, generando nuove opportunità̀ lavorative non solo ad Avenza, ma anche nel 

territorio brindisino, rafforzando la competitività̀ complessiva dell’azienda. 

In qualità di coordinatori nazionali Fim e Fiom non possiamo che valutare positivamente quanto 

sta accadendo richiedendo alla Direzione un accordo che sia la road map dei processi di 

investimenti futuri, condividendo obiettivi e tempi e verifica di attuazione degli investimenti, con 

un attento e puntuale monitoraggio da parte delle RSU e delle strutture territoriali che hanno ben 

chiari gli aspetti anche di sviluppo industriale di Avenza. 

In questo contesto, continueremo comunque a monitorare con la massima attenzione 

l’evoluzione del progetto. 

Roma, martedì 25 Marzo 2025 

Le Segreterie Nazionali di Fim, Fiom 


